
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Insel Island ist ein Land ganz im  von Europa.

Island liegt in der Nähe von Grönland.

Grönland gehört aber schon zu .

Die Hauptstadt von Island heißt Reykjavik.

Island hat viele Vulkane und heiße .

Aus diesen Que'en schießt manchmal Wasser heraus.

So eine Que'e nennt man .

Das wird Gei-siir gesprochen.

Auf Island ist es ziemlich kühl.

Auch im  wird es höchstens 12 bis 15 Grad Celsius warm.

Island wurde von einem  entdeckt.

Das war vor über 1000 Jahren.

Vorher lebten noch keine Menschen auf .

Lange Zeit war Island ein Teil von Dänemark.

Erst vor etwa 70 Jahren wurde daraus ein eigener .
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